
El Colegio de Abogados colabora con la AECC en la prevención y lucha contra el cáncer

SUR

MÁLAGA. El Colegio de Abogados de Málaga ha firmado un acuerdo con la Asociación Española contra el Cáncer para colaborar en la lucha contra esta enfermedad. El convenio ha sido suscrito en la sede colegial por el decano de los letrados malagueños, Salvador González, y el gerente de la AECC, Pedro A. González, quienes han coincidido en señalar la importancia de la prevención, la formación y la investigación. El decano del Colegio de Abogados de Málaga ha señalado que estas cuestiones preocupan y afectan a toda la sociedad, en la que se insertan los profesionales de la abogacía. «Todos tenemos que hacer un esfuerzo para avanzar en la lucha contra el cáncer, de modo que se pueda disminuir su incidencia y su mortalidad», dijo.